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今月の人物　■ 平野煕幸さん
［日本橋ルネッサンス委員会幹事］
［日本橋二の部連合町会 会長］
［鈴善株式会社　会長］

今回は、日本橋二の部連合町会会長の平野さんがご登場。ニの部連合
町会は、小伝馬町、大伝馬町、小舟町、堀留町、富沢町、人形町三丁
目の町会が該当します。小舟町で昭和 15 年創業の石油・油脂製品卸
売業〈鈴善株式会社〉の会長でいらっしゃる平野さんは、小舟町町会
長もお務めです。まちと当委員会に対する思いをうかがいます。

◯今後の幹事会で議題にあげたいことはなんですか？
日本橋地域の発展のため、各地域の町会動向を知りたいし、地域活性化の動機づけを議論し
たいですね。地域全体の発展に向けて、民間と行政とが一体となって進めるべき議題を、模
索していくべきだと思います。

◯今後、どんな取り組みをしていくべきだ
と思いますか？
試行錯誤の繰り返しを恐れず、困難な問題
にも取り組むべきです。地域の安全、美化
のためにも電線電柱の地下化などなど、で
きるところから、着実に進めていってほしいと思います。

◯日本橋の好きなところは？
歴史と伝統を重んじる粋な江戸気質でしょう。古くて新しい、お祭り大
好き人間ですから……。

日本橋地域ルネッサンス 100 年計画委員会

第３回 幹事会からこんにちは！

平野さんへの Q ＆Ａ
■趣味は？
ゴルフです。行きつけのメンバーコースは霞ヶ関C.C です。あとは、映画鑑賞。
シニア料金、シネマイレージ大歓迎です（笑）。あとは、家でゴロゴロ、テレビ
でスポーツ観戦などです。

■好きな食べ物は？
うなぎ。大江戸さん、高嶋家さんなどによく行きます。お寿司も好きで、舟寿
しさん、たぬき鮨さん、繁乃鮨さんなどにも行きますね。

■好きな女性のタイプは？
背筋のピンとした、芯の通った方。それでいて優しを忘れない可愛げのある方
です（ぜいたくですね……）。


